



The Crosby Group y KITO CORPORATION finalizan la combinación de sus negocios

Crean un proveedor global de soluciones integrales de izaje

RICHARDSON, Texas, Estados Unidos, y SHOWA-CHO, Yamanashi, Japón, 30 de enero de 2023 - The Crosby Group, proveedor líder de soluciones de izaje y aparejos, y KITO CORPORATION, fabricante líder de equipos de manejo de materiales con 90 años de experiencia en el desarrollo y producción de polipastos y grúas, anunciaron hoy la finalización de la combinación de sus negocios.

El anuncio de hoy se presenta tras la liquidación de la oferta pública por parte de The Crosby Group para adquirir todas las acciones en circulación de KITO CORPORATION a JPY 2,725 por acción y la finalización del proceso de venta obligatoria y la exclusión de KITO CORPORATION de la Bolsa de Valores de Tokio.

Esta combinación, bajo el nombre de Kito Crosby, reúne a dos empresas líderes en la industria con huellas geográficas y portafolios de productos complementarios para servir mejor a los clientes, miembros del equipo y sus comunidades globales. La compañía combinada invertirá en su gente, productos e instalaciones para promover soluciones innovadoras a sus clientes, quienes se beneficiarán de un servicio, soporte y capacitación expandidos.

Bajo la nueva entidad, los miembros del equipo de Kito Crosby participarán en el programa de participación de la compañía para sus empleados.

Robert Desel, CEO de Kito Crosby, dijo: “Estoy encantado de anunciar que hemos completado la combinación de negocios de The Crosby Group y KITO CORPORATION para formar Kito Crosby, un proveedor global de soluciones integrales de izaje. Juntos, nuestros portafolios de productos altamente complementarios y el mutuo compromiso con la seguridad, la confiabilidad y la innovación crearán un valor excepcional para nuestros clientes y grupos de interés. Me siento honrado de estar al frente de esta organización y de los 4000 miembros del equipo en todo el mundo para unir dos empresas increíbles con ricas tradiciones e historias.

“Estoy muy emocionado en anunciar que bajo la compañía combinada extenderemos a los miembros del equipo Kito Crosby nuestro programa de participación de la compañía para sus empleados. Creemos firmemente que todos contribuyen al éxito de la empresa y deben beneficiarse de sus esfuerzos”, concluyó el Señor Desel.

Yoshio Kito, presidente de la junta directiva de Kito Crosby, dijo: “Esta combinación representa un valor agregado importante para nuestros clientes, empleados, accionistas y comunidades. Estamos entusiasmados en continuar creciendo como un negocio combinado y en desarrollar oportunidades incrementales para nuestros clientes actuales y nuevos en todo el mundo con ofertas de productos y soluciones ampliadas, mientras mantenemos el mismo soporte y compromiso que han llegado a esperar de nosotros.”

SMBC Nikko se desempeñó como agente de la oferta pública y asesor financiero principal, Mizuho Securities USA LLC actuó como asesor financiero, y Kirkland & Ellis LLP y Mori Hamada & Matsumoto actuaron como asesores legales de The Crosby Group. El financiamiento de la deuda está a cargo de UBS Investment Bank, KKR Capital Markets, Sumitomo Mitsui Banking Corporation, Mizuho Bank e ING Capital. Nomura actuó como asesor financiero y Nishimura & Asahi como asesor legal de KITO CORPORATION.

ACERCA DEL GRUPO CROSBY

Crosby Group, una empresa del portafolio de KKR, es líder mundial en innovación, manufactura y distribución de productos y servicios utilizados para hacer que el izaje y el aparejo sean más seguros y eficientes, con marcas de primer nivel como Crosby, Gunnebo Industries, Crosby Straightpoint, Crosby BlokCam, Crosby Airpes, ACCO, McKissick, Crosby Feubo, Trawlex, Lebus, Speedbinders y CrosbyIP. Con ingeniería, manufactura, distribución y operaciones globales, la compañía ofrece una amplia gama de productos y soluciones para las aplicaciones más exigentes con una calidad inigualable que supera los estándares de la industria.

ACERCA DE LA CORPORACIÓN KITO

Desde su fundación en 1932, KITO CORPORATION ha sido un fabricante líder de equipos de manejo de materiales, especializándose en satisfacer las necesidades de nuestros clientes en operaciones de izaje, transporte y seguridad. KITO CORPORATION provee productos que mejoran la seguridad y la productividad del cliente en una amplia gama de lugares de trabajo donde se manipulan objetos pesados, con marcas de primer nivel como KITO, Harrington, Peerless, Jiangyin, Erikkila, Van Leusden, KITO Weissenfels, SCC y Fall Safe. Desde las fábricas de industrias clave, como la construcción, la ingeniería civil y la manufactura, hasta las fábricas de semiconductores y paneles de cristal líquido de alta tecnología y la industria del entretenimiento, los productos de KITO CORPORATION han sido ampliamente utilizados y le han ganado a KITO CORPORATION un alto grado de confianza con sus clientes de todo el mundo como empresa líder en equipos de manipulación de materiales.

CONTACTOS CON LOS MEDIOS

Para Japón:

Tsuyoshi Oshita, KITO CORPORATION

pr@kito.com

+81-(0)3-5908-0161

Jochen Legewie, Kekst CNC Tokio

crosby-media-relations-japan@kekstcnc.com

+81-(0)3-5156-0185

Para Estados Unidos y Resto del Mundo:

Melissa Ruths, The Crosby Group

melissa.ruths@thecrosbygroup.com

+1 (214) 974-9714